

Karlsruhe, im April 2023

Generationenwechsel bei Westenfelder Galabau

Matthias Bandura rückt zu Philipp Erhardt in die Geschäftsführung nach.

Das Traditionsunternehmen Westenfelder Galabau bleibt in Bewegung: Zum 01. April 2023 überreichte Thomas Westenfelder den Staffelstab der Geschäftsführung vertrauensvoll an seinen langjährigen Kollegen Matthias Bandura.

Neue Verantwortung in erfahrenen Händen: Matthias Bandura kennt den Betrieb seit mittlerweile 30 Jahren und ist maßgeblich an dessen Erfolgsgeschichte beteiligt. Als junger Auszubildender in Eggenstein-Leopoldshafen gestartet, machte er 2002 den Meister und stieg zum Baustellenleiter für Großprojekte auf. Mit seinen innovativen Ideen konnte er zahlreiche zufriedene Stammkunden im Privatgartenbereich für das Unternehmen gewinnen. Erst kürzlich hat er seine Weiterbildung zum Betriebswirt für den Landschaftsbau erfolgreich abgeschlossen, die ihm den Weg bis an die Spitze von Westenfelder Galabau ebnete.

Bestens gerüstet für die Herausforderungen von morgen: „Nach 30 Jahren Baustelle und vielfältigen operativen Aufgaben freue ich mich auf ein ganz neues Kapitel!“, so Matthias Bandura. Sein letztes großes Projekt als Mitarbeiter war die Dachbegrünung der Raumfabrik in Durlach – in Zeiten der globalen Erwärmung ein Ansatz mit Zukunftsperspektive.

Matthias Bandura schaut gerne nach vorne: Unter der neuen Marke „verdefaktur“ möchte er den Privatgartenbereich weiterentwickeln und anspruchsvolle Gartenbesitzer mit individuellen Konzepten begeistern.

(1.492 Zeichen)

Pressefotos/Bildmaterialien

Siehe Folgeseiten/Anhang

Weiterführende Links

<https://www.westenfelder-galabau.de/>

<https://instagram.com/verdefaktur>

<https://facebook.com/verdefaktur>

Bildmaterial



Dateiname:
westenfelder geschäftsführer
matthias bandura 20230505__D9A4649

Bildunterschrift:
Als Geschäftsführer der Westenfelder "verdefaktur" möchte Matthias Bandura anspruchsvolle Gartenbesitzer:innen mit individuellen Konzepten begeistern.

Copyright: Westenfelder Galabau



Dateiname:
westenfelder kundenberatung
20230505__D9A4703

Bildunterschrift:
Basis für individuelle Gartenkonzepte ist das Beratungsgespräch.

Copyright: Westenfelder Galabau

Über Westenfelder Garten- und Landschaftsbau GmbH

verdefaktur – eine Marke der Westenfelder Garten- und Landschaftsbau GmbH.

Als Spezialist für stilvolle Gartengestaltung und einmalige Außenräume im Raum Karlsruhe kennzeichnet die verdefaktur den Anspruch, hochwertige Außenbereiche mit viel Liebe zum Detail zu gestalten.

Nach sorgfältiger Planung entstehen aufwendige oder pflegeleichte, opulente oder minimalistische Privatgärten und Außenräume. Immer im Einklang mit den Vorstellungen der Kundinnen und Kunden!

Pressekontakt

c/o saftigesGrün

Petra Jörger, Freie Grafik-Designerin

Alter Graben 17, 76227 Karlsruhe-Durlach

Telefon 0721 94185546, p.joerger@saftigesGruen.de

<https://www.saftigesgruen.de>

Firmenkontakt

Westenfelder Garten- und Landschaftsbau GmbH

Wiesenstraße 20

76344 Eggenstein-Leopoldshafen

Telefon 07247 21044, info@westenfelder-galabau.de

<https://www.westenfelder-galabau.de/>